



Nacional | 09.Febrero.2022 | Por: Ecos del Combeima

En video: **Ecopetrol** se reunió con ambientalistas para tratar piloto Fracking y terminó en nada



Crédito: Tomada de Internet

Aquí los detalles: Los ambientalistas que participaron de esta jornada denunciaron que no tuvieron en cuenta sus opiniones. Un caso de Fracking se presentó en Casanare.

En sabotajes y discrepancias finalizó el encuentro convocado por la Agencia Nacional de Licencias Ambientales en el municipio de Puerto Wilches, departamento de Santander, en el cual se pretende desarrollar las pruebas del Proyecto Piloto de Investigación Integral Kalé.

Todo comenzó cuando un grupo de ambientalistas tenía programado un plantón en el lugar en donde se iba a desarrollar la jornada, por eso se tuvo que trasladar hasta un sitio rural muy cerca del casco urbano. Sin embargo, esto no fue impedimento para que el grupo de ambientalistas y comunidad se trasladaran hasta este lugar y expusieran su desacuerdo por este proyecto de investigación.

Edilberto Peñaranda Correa, asesor de la Dirección General de la ANLA, manifestó que, “esta reunión informativa básicamente es un previo a la audiencia pública, precisamente se llama informativa, porque lo que se quiere es informar a las comunidades en general, a las autoridades, a las asociaciones no gubernamentales, sobre cómo se va a desarrollar la audiencia pública, cómo va a hacer la participación, y cuál es el objeto de la audiencia pública”.



LO ÚLTIMO



A beber: beneficios de la 'pola' en el colesterol
09.Febrero.2022



A 16 subió el número de personas fallecidas en Pereira
09.Febrero.2022



Encanto nominada a tres categorías de los Premios Óscar
09.Febrero.2022



#PingPongPolítico
El expresidente del Congreso, Carlos García y su visión sobre la política regional
09.Febrero.2022



Disfunción eréctil: ¿Cómo tratarla y prevenirla?
09.Febrero.2022



El asesor de la ANLA añadió que “que en esta reunión informativa hay una posibilidad de que las comunidades, las autoridades puedan hacer preguntas muy específicas y recibir respuestas sobre el proyecto como tal, sobre las medidas de manejo, sobre el estudio del impacto ambiental y para esto tanto como **Ecopetrol** como la Agencia Nacional de Licencias Ambientales debe estar presto para responder preguntas a las comunidades”.

Los representantes de la ANLA indicaron que, en estos espacios desarrollados como encuentros previos a las audiencias, no se toman decisiones de ninguna índole.

“Porque este es un espacio que la autoridad ambiental da para escuchar a las comunidades, para escuchar especialmente a las personas que conocen en el territorio y que esa información que nos dan de primera mano, nos permite a nosotros como autoridad robustecer en el sentido de dar o no dar viabilidad o de archivar, pero no se toma ninguna decisión al proyecto”, indicó.

Por su parte, los ambientalistas que participaron de esta jornada denunciaron que no tuvieron en cuenta sus opiniones y por eso piden que cuando se desarrollen este tipo de reuniones, se haga de manera neutral. La ANLA dejó claro que para ellos es importante lo que las comunidades expresan antes de tomar una decisión en cuanto al Proyecto Piloto de Investigación Integral Kalé.

Adjuntamos un hecho que se presentó en Casanare, para que las personas tengan una referencia de lo que causa el Frackig en Colombia y cómo se logra apreciar.



Tags: **ecopetrol** Ambientalistas Fracking colombia prueba piloto santander

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agregar un comentario...



[NOSOTROS](#) | [FORTALEZAS](#) | [TARIFAS](#) | [DENUNCIE](#)

Síguenos en redes



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombeima.com.
Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS